



夢と優しさで溢れる新和小

新しい考え方 和やかな心 小さな汗 いっぱい新和つ子



十一月十一日に三郷市総合体育館で近隣校合同音楽会が行われました。五年生が新和小の代表として参加し、美しい歌声を披露しました。

五年生 近隣合同音楽会



十一月二十七日に校内持久走大会が行われました。天候にも恵まれ、絶好の持久走日和でした。一人一人が練習の成果を発揮して自分のペースで一生懸命走ることができました。

持久走大会



一年生が給食センター見学へ見学に行きました。皆の給食を大きな鍋で一生懸命作っている様子が見られました。感謝の気持ちをもって給食を食べたいですね。

給食センター見学



四年生が手話講座を行いました。耳が聞こえない生活を体験的に行うことができました。自分が名前を手話で表すことができました。

四年生手話講座



二年生が町探検に行きました。色々な施設で質問に答えてもらったり、体験をさせてもらったりしました。学区のことがよくわかりましたね。

町たんけん



五年生が社会科見学に行きました。グリコの工場で生産の仕組みを見学したり、伝統的な藍染の体験をしたりしました。生活を支える工業について学ぶことができました。

五年生社会科見学



三年生が市役所の見学に行きました。市役所の施設や、どんな仕事をしているのかを教えていただきました。真剣に話を聞き理解を深められました。

三年生社会科見学



六年生が国會議事堂に社会科見学に行きました。参議院特別体験プログラムで議会の疑似体験をしました。政治について理解を深めることができました。

六年生社会科見学